

Stimmungsvolle Weihnachtsfeier in der Winkelwaldklinik

Grundschüler und Harmonika Spielring gestalteten Programm

Nordrach (hv). Am vergangenen Freitagabend fand die traditionelle Patientenweihnachtsfeier in der Winkelwaldklinik statt. Grundschüler und Akkordeonspieler aus Gengenbach erfreuten die zahlreichen Kurgäste mit Spiel und Musik.

Geschäftsführerin Bettina Lehmann-Isenmann begrüßte die Patienten und weitere Gäste im weihnachtlich geschmückten Saal der Winkelwaldklinik. Bürgermeister-Stellvertreter Günter Eble dankte in seinem Grußwort der Klinikleitung für die gute Zusammenarbeit und schloss mit den besten Glückwünschen für Klinik und Gäste.

Danach führten Grundschüler das Weihnachtsmusical „Lenny das Schaf“ auf. Der Inhalt: Lenny will mit seinen Freunden auf Schatzsuche gehen. Aber die gestressten Hirtenhunde lassen sie einfach nicht aus den Augen. Als dann plötzlich Engel auftauchen, laufen die Schafe vor Schreck quer über das

ganze Feld und die Hirtenhunde haben alle Hände voll zu tun, sie wieder einzufangen. Lenny nutzt die Gelegenheit und macht sich selbst auf die Suche nach dem verheißenen Kind.

Schulleiterin Petra Großmann hatte das Stück mit den Kindern einstudiert. Die Kinder erhielten für ihren couragierten Auftritt mit zahlreichen Liedern viel Lob und großen Applaus.

Fünf Mitglieder des „Harmonika Spielring Gengenbach“ – Elke Eisenmann, Christa Moßmann, Norbert Lehmann, Andreas und Stefan Wrobel – unterhielten danach die Gäste mit bekannten Weihnachtsliedern und schönen Melodien, die die Gäste bezauberten. Erst nach einer Zugabe durften die Musiker gehen.

Bettina Lehmann-Isenmann dankte am Ende der Feier den Mitwirkenden. Die Kurgäste der Klinik durften als Geschenk den Zeller Keramikteiler mitnehmen, auf dem ihnen ein kleiner Imbiss gereicht wurde. Bei Gebäck und Getränken ließen alle die Feier mit ihrer weihnachtlichen Stimmung ausklingen.



Geschäftsführerin Bettina Lehmann-Isenmann begrüßte die Gäste.



Bürgermeister-Stellvertreter Günter Eble überbrachte die Glückwünsche der Gemeinde.



Mitglieder des Harmonika Spielrings Gengenbach unterhielten die Kurgäste mit weihnachtlichen Weisen. Von links: Andreas Wrobel, Christa Moßmann, Elke Eisenmann, Stefan Wrobel und Norbert Lehmann.



Die Grundschüler führten das Weihnachtsmusical »Lenny das Schaf« auf.